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2006-07 年度 会長 上田 昭二 、幹事 河合 耕一 

２００６－０７年度 RI テーマ 

「率先しよう」 
(ウィリアム・B・ボイド会長) 
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本号目次 ①12 月 6 日第 1355 回例会「クラブ年次総会」記録 ②12 月 13 日第 1356 回例会記録  

例  会  記  録 

① 第１３５５回例会「クラブ年次総会」 
平成１８年１２月６日(水)井波文化センター例会

場 
１． 点鐘 

２． 君が代斉唱 

３． ソング「我等の生業」 

４． ゲスト：高岡ＲＣ・ＩＭ実行委員長 吉田彦夫氏  

５． ビジター…三吉外男君（南砺ＲＣ） 

６． 月結婚記念日…斉藤清策会員(2 日)、西野文雄会員

(26 日) 

７． 月誕生日…川那辺利一会員(15 日)、三角信行会員

(21 日) 

   

８． 米山奨学金支給…劉志剛君 

     

９． 会長の時間…上田会長「吉田さん、ようこそ。寒く

なってきました。おいしいぶりも取れるでしょう。

川那辺さん、針千本(ハリセンボ)の餅を有難うござ

います。今日は、年次総会、後ほど皆さんにマイク

回します。理事会報告ですが、西野文雄会員から、

体調がすぐれず、退会希望を言われており、12 月

の結婚祝いをお届けしてから、受理する意向です。」 

１０． 理事会・幹事報告…河合幹事「吉田さん、Ｉ

Ｍのお誘い有難うございます。20 日のクリスマス

家族例会、1 月の新年総会の出欠、よろしくお願い

します。 

１１． 三角エレクト報告…「次年度の理事予定者を

発表いたします。次年度、会長：三角、幹事：水島

の予定ですが、理事は、小西・川那辺・上田・斉藤

彰・横山幹・三谷・山本・河合の 8 会員にお願いい

たします。」 

１２． 委員会報告：山本雑誌広報委員長「ロータリ

ーの友」12 月号の見所 

１３． ニコニコ BOX…後述 

ゲスト卓話・・・「ＩＭのお願い」吉田彦夫

氏(高岡ロータリークラブ、ＩＭ実行委員長) 

内容「皆さん、こんにちは。10 円玉を指の間に 3枚並べ

て、挟めますか。これは、小脳を活性化させて、痴呆予

防になりますよ。 
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 さて、来る2月 3日(土)は、ホテルニューオータニで、

今回、初めて、富山第三分区単独のＩＭを開催します。

分区内の会員が、仲良くお酒を飲んで語り合おうと計画

しました。世界や日本の多くでは、水不足ですが、富山、

中でも庄川水系は豊富な水に恵まれています。今回のＩ

Ｍは斉藤富山大学学長が『住民と水』をテーマに講演予

定です。永田ガバナー補佐も、庄川水系の資料を収集し、

体系化しようとしておられます。今回は、テーブルに名

簿を付ける予定で、会員 50％以上の出席を期待しており

ます。各クラブには地元の特産物をお願いしてあり、山

野の里芋や大門の庄川ねぎなど、また、『若鶴』『若駒』

『勝駒』などのお酒も用意しております。よろしくお願

いします。」 

年次総会『上半期の反省』・・・会長 

  

上田会長：「なにかやろうぜ」目標会員 30 名とし

たが、欠席が多く、まず、出席率を上げたい。後

半に努力したい。 

河合幹事：クリスマス家族例会がもうすぐだが、

太子伝の氷の彫刻と、家族例会を合わせてやれた

らいい。 

水島会員：欠席しないように努力した。 

斉藤副会長：今年の出席率アップは、会長のお蔭

(?)です。 

三角会長エレクト：次年度に向けて充電。会員増

強も念頭におきます。2 度目の会長ということで、

前回の反省も踏まえて・・・ 

木村会員：上田会長の「なにかやろうぜ」に、下

半期期待している。1つだけでいいので、何かやっ

てほしい。 

吉田氏(ゲスト)：ある人の言葉で、ロータリーは

例会がきちんとしているが、ライオンズは例会が

ばらばら、毎週続ける強みです。会員増強も頑張

ってほしい。 

小林会員：11 月で、井波庄川ＲＣにきて１０年。

出席率が低く、反省。 

川那辺会員：いろんな会合を持ち、出席率低く反

省。 

三谷会員：クラブ奉仕委員長としては、各小委員

会で活動しており、安心。会員増強については、

誰かいい人がいないか期待。 

山水会員：出席率を上げたい。 

横川会員：後半も楽しくやりたい。 

山本会員：会報の発行が、次第に遅れて反省。 

助田会員：当クラブは和気藹々としたいいクラブ

です。 

横山幹会員：「ごみゼロ運動」今年度もよろしく。

「劇団はぐるま」できれば、慰問に行きたい。 

福嶋会員：女性会員を勧誘したい。米山奨学生の

劉君が参加してくれる姿を見て感謝。 

高瀬会員：新世代では、高瀬神社奉納剣道大会に

行きました。 

ニコニコＢＯＸ(本日１２名) 

吉田彦夫氏(高岡ＲＣ)…ＩＭのお願い。 

三吉外男氏…メーキャップ挨拶。 

上田会長…吉田さんようこそ。先週、ベトナム・カンボ

ジアに添乗、識字率向上、痛感。川那辺さん、餅感謝。 

斉藤彰副会長…川那辺さん、餅お礼。 

三角会員…誕生祝お礼。川那辺さん、餅お礼。 

高瀬会員…「クマ冬眠の模様。川那辺さん、餅お礼 

横山幹会員…川那辺さん、餅お礼。 

山本会員…川那辺さん、餅お礼。会報遅れ、お詫び。 

横川会員…川那辺さん、餅お礼。 

川那辺会員…誕生祝お礼。 

福嶋会員…川那辺さん、餅お礼。最近は、針を持つ機会

が減りました。 

水島会員…川那辺さん、餅お礼。 
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② 第１３５６回夜間例会 
平成１８年１２月１３日(水)井波文化センター２

階第一会議室 
１． 点鐘…会長 

２． ソング「奉仕の理想」 

３． 卓話「雑感」：三角会員 

４． 会長の時間…上田会長「来週のクリスマス家族例会、

楽しくやりましょう。清水寺での恒例の今年の言葉

は『命』でした。若者の自殺や犯罪、秋篠宮の新宮

誕生などが反映しています。横山先生の２年毎の展

覧会、案内を有難うございます。」 

５． 幹事報告…河合幹事「①先週、吉田さんが高岡ＲＣ

からこられましたが、ＩＭ、席を決めるので、はっ

きりと出席確認してほしいそうです。申し込みは１

４日まで、５０％以上出したいです。②ガバナー事

務所より『スリランカ救援』について、魚網・漁船

を送るため、会員一人あたり２００円のお願いが来

ました。地区大会で集めておくりましたが、まだ足

りないようです。③地区大会事務所閉鎖の案内。④

先日、地区職業奉仕委員長会議があり、出席しまし

た。荒井公夫ガバナーの『雑感』という内容で、職

業遍歴を聞きました。その後、いろいろ委員長から

説明がありましたが、今一わかりにくく、それなら

地区大会初日の、深川さんの話がわかりやすかった

です。…(福嶋さんから・・・「１４歳の挑戦」に関

する話題が出され、)新樹造園でも受け入れたが、

何を身に付けさせよう、自分にあっているか探させ

ようというよりも、どんな仕事にも一生懸命するこ

とが大切だと教える事が大事なのでは、と思いま

す。」 

６． 委員会報告…親睦委員会「クリスマス家族例会は、

２０日６時から、三楽園です。１月１０日は、同じ

く６時から新年総会、三楽園です。」 

７． その他…「横山豊介彫刻展」12 月 14 日～１月９日 

富山市中央通りアートプロムナード(北銀本店横) 

８． ニコニコＢＯＸ…後述 

卓話「雑感」・・・三角信行会員 

内容：日頃から、健康診断で、中性脂肪や、コレステロ

ールが高いと言われる。食事で調整せよとのことで、肉

や油で揚げたものは控えて、魚や野菜を多く取るように

といわれるが、なかなか思うようにいかない。運動もい

いがなかなか続かない。体質にもよるのか？皆さんはど

うしておられますか？(以下略) 

    

ニコニコＢＯＸ(本日 7 名) 

斉藤副会長…遅刻お詫び。写真お礼。 

村松会員…河合さん・山本さん、写真お礼。 

三角会員…写真お礼。 

三谷会員…写真お礼 

横山幹会員…写真お礼。 

水島会員…クリスマス例会・新年総会、欠席予定お詫び。 

山本会員…先週の県剣道大会で、娘たち井波がベストチ

ームで３連覇の偉業達成、個人でも井波が１・２・３フ

ィニッシュ、娘も男の子が混じる中で３位と大健闘。本

日、早退お詫び(三角会員へ)。 

 

【編集後記】 

遅ればせながら、初雪も降り、さすがに雪化粧を見る

と、なんとなく来るものが来た安心感というか、身近な

一つの行事というか、北陸の地に居て、当然の風物詩に

お目にかかれた懐かしさが沸いてきました。こんな事を

書くと年の所為かと思われるかもしれませんね。意外と

その季節になっているのに、触れて見てやっと気がつ

く、ああそうだったかと、内心嬉しさがこみ上げてくる

感覚を大事にしたいものです。 

 針供養の餅(生菓子) 

(山本武夫) 

 


